



# しろっこだより

赤穂市立城西小学校

〒678-0244

赤穂市城西町41番地

TEL 0791-42-0698

文責：北里 浩士



城西小学校では、5月2日（木）に「遠足」が行われました。6年生が中心となった縦割り班で、仲良くお弁当を食べたり、一緒に遊んだりすることができました。

（20年以上も前のお話ですが…）

私が教師になって、初めて勤務した学校には、「（電車に乗って、駅で降りてから歩いて行く）遠足」がありました。5年生の担任でした。（1学年4クラスで）5年生の児童数は、約150名でした。引率する教員として…、他のお客様に迷惑がかからないように…と考えました。遠足に行くまでに、かなり指導をしました。（電車内では）「話をしない。」「座席に座らない。」を徹底しました。「話をしない」という指導が良いのか…悪いのか…は、わかりません。でも、ひとりが話し出すと、150人が話を始めますので、電車内は、かなりうるさくなり、迷惑になります。子どもたちは、最後まで約束を守り、静かに過ごすことができました。遠足の次の日、学校に一本の電話が入りました。「昨日、阪急電車に乗っていた者です。おたくの学校の子どもさん、静かに電車に乗っていましたね。すごく行儀が良かったですよ。褒めてあげてくださいね。」…というものでした。少し厳しい指導だったかも知れませんが、周りの方の事を考えるきっかけになったように思います。

## 5月2日（木）①「1年生をむかえる会」

5月2日（木）「1年生をむかえる会」を行いました。6年生が1年生全員の紹介を行う中、新1年生は、6年生と手をつないで、花のアーチを通過して入場しました。

全校生で「もうじゅうがり」のゲームをしたり、先生の紹介をしたりしながら、楽しい時間を過ごすことができました。

「1年生のみなさん、入学おめでとう！」  
「2年生から5年生までのみなさん、会をたくさん盛り上げてくれてありがとう！」  
「6年生のみなさんの準備、ほんとうに素晴らしかったです！」



（裏面へ続きます）

<1年生 花のアーチをくぐって入場！>

## 5月2日(木)②「遠足」(縦割り班)

「1年生を迎える会」が終わった後、6年生の先導で、遠足に出かけました。行き先は、城南緑地公園でした。

この日は、とても良いお天気で、絶好の遠足日和でした。くすのき班(縦割り班)でお弁当を食べた後、緑地内の広場で大縄をしたり、遊具を楽しんだりすることができました。

縦割り班で活動することにより、他の学年にもお友だちがいっぱいできました。より一層、学校生活が楽しめるようになりそうです。



< ♪みんなで楽しいお弁当♪ >



### 運動会の練習が始まります

今年度の運動会は、6月1日(土)の予定です。5月13日(月)から、全校的に運動会の練習が始まります。最近の天候では、5月でも気温が高くなる日もあります。5月の段階では、まだ暑さに慣れていないので、熱中症が懸念されます。適度の休憩や水分補給にも注意しながら練習を進めて行く予定です。昨年までの練習では、水筒のお茶が足りなくなる児童も見受けられました。お子様と相談の上、水筒(水分)の準備をよろしく願います。

※昨年同様、運動会練習期間中は、スポーツドリンク持参を「可」としますが、スポーツドリンク持参の場合は、お茶も合わせて持たせてください。

### 【運動会のスローガンからの名言】

きみ すがた きん

#### 「がんばっている 君の 姿に 金メダル」(作者不明)

「うんどうかい」では、はしったり、おどったりするばめんがあります。しっばいしたり、まけたりすることもあります。いっしょうけんめいにがんばっているすがたは、ほんとうにかっこいいものです。

「うんどうかい」のれんしゅうも、ほんばんも、ちからいっぱいがんばろうね。

### 【体操服の価格が改定されます】

8月1日に出荷される分から、体操服の価格が改定されるとの情報がありました。おおよそ10%アップとのこと。人件費、材料費、輸送費の高騰によるものです。詳しくは、販売店舗にてご確認ください。